

E D I T O R I A L

EL FUTURO DE NUESTRA REVISTA

En 1981 se publicaba el primer número de la "Revista de la Asociación Veterinaria Española de Especialistas en Pequeños Animales" que, dirigida en aquel momento por Francisco Javier Séculi Palacios, era el nombre que adoptó en su primer periodo. Desde entonces se ha ido publicando regularmente hasta nuestros días, cambiando en ocasiones de formato y también de nombre. Decía Javier Séculi en el editorial del primer número que la revista de AVEPA debía ser el órgano público de expresión de la vitalidad de la Asociación, que su objetivo era "tener al día los conocimientos de nuestra especialidad" y estimulaba a "cualquier tipo de colaboración de los socios".

En esta primera etapa se recogían artículos originales, así como resúmenes de cursos y congresos internacionales y otras secciones fijas. En estos últimos años, la revista fue enfocándose más a la publicación por parte de los socios, de sus experiencias en forma de casos clínicos, estimulando la utilización de protocolos correctos así como una presentación de los

casos siguiendo las pautas que se utilizan a nivel internacional.

Es indudable que, en general, ésta estrategia ha dado sus frutos y sin ninguna duda ha contribuido en cierta medida, a mejorar el nivel científico de nuestros socios.

Pero también en el primer editorial nos decía Javier: "La revista de AVEPA nace consciente de que ha de ser de utilidad". Evidentemente ha sido de gran utilidad lo hecho hasta ahora, pero los tiempos cambian y las circunstancias también lo hacen. La Asociación tiene ya muchísimos socios y no todos ellos tienen la facilidad de disponer de buenos casos para poder publicar, ya que, además el nivel científico de los trabajos, ha ido mejorando paulatinamente y no resulta fácil actualmente, poder comunicar algo nuevo.

Pues bien, si el estimular el buen hacer y la profesionalidad va a seguir siendo uno de los motivos principales de AVEPA, lo cierto es que en el momento actual necesitamos también una revista científica, lo suficientemente atractiva para interesar a nues-

tos socios y que pueda competir en un mercado que ya no es como hace 18 años, donde prácticamente, salvo la suscripción a revistas extranjeras, la revista de AVEPA era la única posibilidad de reciclaje para los clínicos de pequeños animales en España y en español.

Por todo ello, hemos pensado en reestructurar nuestra revista de nuevo, y para ello se ha elaborado un proyecto, conjuntamente con el Comité Científico y se ha nombrado a un director semi-profesional de la revista, Miguel Vilafranca quien será, juntamente con algunos miembros del Comité, responsable de la nueva edición.

Desde hace unos meses se está trabajando en dicho proyecto y creemos que en el plazo de un año puede empezar a dar sus frutos.

Desde aquí queremos estimular a todo el equipo para que con su indudable esfuerzo consiga: aquello que todos deseamos, ser verdaderamente útiles a nuestros socios.

Dr. Francisco Florit
Presidente de AVEPA

